

Comment motiver les habitants à s'impliquer dans la vie de l'institution ?



L'entrée en institution est une étape importante dans la vie d'une personne âgée. La maison de repos devient lieu de vie où tous occupent une place privilégiée. Comment amener les résidents à vivre positivement cette étape de leur vie en les invitant à s'impliquer pleinement dans la vie de leur institution ?

Public cible :

Toutes personnes travaillant dans le secteur de l'accompagnement de la personne âgée : directions, infirmiers, aides-soignants, paramédicaux et personnel non-soignant, administratif, entretien, hôtellerie.

Objectifs :

- Découvrir et s'approprier les mécanismes de difficultés de communication et de relation chez la personne âgée en institution
- Comprendre les mécanismes de motivation de l'être humain à s'impliquer
- Construire et déployer des outils pour mettre en place une dynamique de participation positive des habitants à la vie de l'institution

Contenu :

- La personne âgée : fonctions affectives et relationnelles en institution : qu'est ce qui fonctionne moins bien ?
- La motivation : qu'est-ce qui motive ?
- Les exhausteurs de goûts de l'être et de vivre
- Potion magique du bien-être : ENERGIE-BOUGER-BUT-PLAISIR
- Ateliers : réflexion sur les actions concrètes à mettre en place pour créer une dynamique positive, amener les résidents à s'impliquer dans leur vie et la vie de l'institution

Méthodologie :

- Support théorique accompagné d'une réflexion et d'une participation active du groupe en fonction des situations vécues en institutions
- Ateliers : travail en groupe pour dégager des pistes concrètes d'action

En pratique :

- En 1 journée
- Support pédagogique et assistance administrative mis à disposition de tous les participants